Эссе на тему «Мой родной Адамовский район»
       Родной край - самое милое и красивое место на земле. Здесь самая красивая природа, самые интересные сказки, самые добрые люди. Здесь все свое, такое родное и любимое.
      У каждого человека есть свой родной край, куда хочется вернуться. Почему это место так тянет к себе? Почему многие тоскуют о нем на чужбине? Наверное, потому, что знакомство с окружающим миром впервые происходило именно в этих краях. Маленький человек впервые здесь увидел солнце, услышал шум дождя, пошел в школу, обрел вeрных друзей.
      Родной край самое красивое место на земле, здесь живут самые хорошие люди. А сколько всего интересного здесь было, сколько хороших воспоминаний связанно с этим местом. Здесь родной дом, где мама ждала со школы.
      Хочу рассказать о своём родном крае. Я горжусь тем, что живу в замечательном Адамовском районе, ставшим мне второй родиной. Здесь живут ответственные, добрые и очень отзывчивые люди. Именно этим прекрасные люди делают нашу область богаче, ярче, лучше.
      Нынешние жители района являются наследниками поколения целинников, которые приехали в зауральские степи из разных областей огромной страны. И не только зерно выращивали люди, но строили клубы, школы, магазины, больницы, животноводческие фермы и жилые дома, ведь оставались здесь жить надолго, образовывали семьи. А здесь и нельзя не остаться, ведь сказочной романтикой манил Оренбургский край, становился для каждого родным и любимым. 
       В настоящее время адамовцы проживают в 41 населенном пункте, и потомки участников событий освоения целины, наполненных романтикой, энтузиазмом и невероятными трудностями, продолжают работать на благо России и Оренбуржья.

     Природа щедро наделила наш край плодородными степями, разнообразными горными породами, уникальной флорой и фауной. Наши степи хранят таинственные следы древней истории, которые свидетельствуют, что на адамовской земле жили тысячи поколений людей, для которых она стала благодатной обителью.

     Мне нравится со своими учениками изучать историю своего края, быт, обычаи народов, проживающих на территории района, а их здесь проживает огромное количество. Здесь среди нас живут русские, казахи, башкиры, мордва, татары. 

      На территории Адамовского района расположены многие природные достопримечательности, среди которых гранитные скалы Шонкал у поселка Карабутак, Мраморные утесы у поселка Юбилейный, гора Змеиная, обрыв Семицветка ниже поселка Речной, реликтовая лиственница, которой более 700 лет, уникальное озеро Копа.

     Красив мой край в разное время года, но особенно весной. Как он прекрасен в это время года! Кажется, ты попадаешь в другой мир. Ранней весной интересно наблюдать восход и закат солнца. Представьте себе: весна, аромат цветущих яблонь манит своим запахом. А солнце скрывается за небольшим водоёмом. Последние его лучи окрасили в красно-желтые цвета и воду, и траву, и лесок. И всё это, вся эта прекрасная природа находится у нас, в моём родном районе!      

     Бывая в разных селах района, всегда обращаешь внимание на то, как живут люди. По обеим сторонам улицы стоят аккуратные, ничем не примечательные домики. А около каждого дома развернулся маленький садик, в котором множество разных цветов. Каждый житель хочет, чтоб его дом был красивым и уютным. 
       В центре почти каждого села стоит памятник жителям, погибшим в годы Великой Отечественной войны. Цена их жизни – наша мирная жизнь сегодня. У жителей села это единственный памятник, который они должны его беречь и уважать

       И, конечно, культурным центром каждого поселения является школа. Школа! Сколько чудесных моментов у каждого из нас связано с ней!  Хочется надеяться, что школа ещё не один год будет по утрам встречать неугомонную ребятню, а по вечерам скучать и ждать утра. 
      Но Адамовская земля славится не только степями и хлебами, но и талантливыми людьми, искренне любящими свой край, прославляющими его и делом, и словом. Поэт Тамара Щербакова так сказала о нашем крае в своем стихотворении:

                                        Славься, Адамовский край!

                                        С радостью солнце встречай.


Слава тебе, целина!

                                        Слава на все времена!

     Я знаю, что, куда бы не забросила меня судьба, я навсегда связан незримыми нитями со  своей малой Родиной. Частичка её будет всегда со мной. Думаю, что люди, которые хотя бы раз побывали в наших местах, не забудут их никогда.

Essay  "My native Adamovskiy District»

        The native land is the most charming and beautiful place on earth. Here is the most beautiful nature, the most interesting tales, the kindest people. Everything here is so dear.

       Each person has his own native land, where he always wants to get back. Why is this place so attractive? Why do so many people yearn for it being far from home? Probably because they got acquainted with the world for the first time in here. They saw the sun for the first time here, heard the sound of rain, and made true friends. 
       Our native land is the most beautiful place on earth where the nicest people live. And how many interesting things there were, how many good memories are associated with this place! Here is your home, where your mother was waiting for you from school.
         I want to tell you about my native land. I am proud of living in a wonderful Adamovskiy district, which became my second home. Responsible, kind and very sympathetic people are living here. These are the people who make our region richer, brighter and better.

      The modern-day residents of the area are the heirs of generations of virgin land dwellers, who arrived to Trans-Ural steppes from different parts of the vast country. And they didn’t only raise bread; they also built clubs, schools, shops, hospitals, farms and houses, as they stayed here for a long time and made families. And we can’t but stay here, because the romance of Orenburg region beckoned people, became dear and close for everyone.

       Today the dwellers of our district live in 41 settlements, and the descendants of pioneers of a virgin land (tselina), filled with romance, passion, and incredibly difficulties continue to work for the benefit of Russia and Orenburg.

     Nature has generously endowed our land with fertile steppes, various rocks, unique flora and fauna. Our steppes hold mysterious traces of ancient history, which show that thousands of generations of people lived in the land of Adamovska for whom it has become a bountiful citadel.

     With my students I like to study the history of our land, the life and customs of the peoples living in the area, and it is home to a huge number of them. Among us live the Russians, the Kazakh, the Bashkirs, the Mordovians and the Tatars.

      On the territory of the district there are many natural attractions, including the granite rocks of Shonkal near the village Karabutak, marble cliffs near the village of Yubileiny, the Snake Mountain, Mount Semitsvetka below the village Rechnoy, a relict larch, which is over 700 years old, a unique lake Kopa.

     How beautiful my district is at different times of the year, but especially in the spring. How charming it is at that time of year! You seem to find yourself in another world. In early spring it is interesting to watch the sunrise and sunset. Imagine the fragrance of blooming apple trees. The sun was hidden behind a small pond. Its last rays painted water, grass and woods in red and yellow colors. And all this wonderful nature is here in my home area!
     When we go to different villages of the district, I always pay attention to how people live. On both sides of the street are neat, unremarkable houses. And around every house there is a small garden with many different flowers. Everyone wants his house to be nice and cozy.

       In the heart of almost every village there is a monument to residents who died during the Great Patriotic War. The price of their lives is our peaceful life today. For the inhabitants of the village it is the only monument that they must protect and respect.
       And, of course, the cultural center of each settlement is school. School! There are so  many great moments for us to remember! I hope that the school will meet restless kids in the mornings and will miss them in the evenings for many years ahead.

      But the land of Adamovka is famous not only for steppes and bread, but for talented people as well, who truly love their land, praising it by deeds and words. Poet Tamara Shcherbakova said about our region in her poem as follows:
                                        Славься, Адамовский край!

                                        С радостью солнце встречай.


Слава тебе, целина!

                                        Слава на все времена!

    I know that, no matter where fate brings me, I will be forever connected by invisible threads with my small homeland. A part of it will always be with me. I think that the people, who had ever been to our area, will never forget it.
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